

会員の皆様

令和6年5月30日
赤塚番匠免町会
会長



春の板橋クリーン作戦のご報告

板橋区で春と秋に実施している「板橋クリーン作戦」に賛同し、赤塚番匠免町会でも5月25日(土)に町会一斉の清掃活動行いました。

当日は、都営赤塚6丁目第2アパート集会室までゴミをお持ちいただいた方々がおおよそ70名あり、ご自宅でゴミを処理していただいた方々を含めると100名以上の方々にご参加いただけたものと推定しております。日差しの強い中、当日の活動にご参加いただいた方々、またゴミの処理にご協力いただいた方々にあらためて御礼申し上げます。

なお、板橋区からの広報でご承知の通り、4月からプラスチックの回収方法が変わりました。

「可燃ごみ」として収集していたプラスチックを「資源」として回収することで、地球環境への負担を軽減できるということだそうです。

プラスチックの資源回収をすることで、可燃ごみ量が年間約5200トン(区で発生する年間可燃ごみ量の約5%)削減されるそうです。

回収できるのは、包装材料に使われるPP(ポリプロピレン)やレジ袋で使われるPE(ポリエチレン)、ビニールと呼ばれるポリ塩化ビニル(PVC)などです。右の「プラ」マークで確認してください。



他の資源(古紙、びん、缶、ペットボトル)と同じ回収日に回収します。

